

Zum Gedenken an Reinhold Müller, Mühlthal-Traisa

Am 19. November 1996 verstarb im Alter von 85 Jahren Volks- und Realschulkonrektor i. R. REINHOLD MÜLLER. Vielen Floristen war er bekannt als langjähriger Leiter der Regionalstelle Hessen-Süd zur Kartierung zum Atlas der Farn- und Blütenpflanzen der Bundesrepublik Deutschland (HAEUPLER & SCHÖNFELDER 1988). Bei zahlreichen Exkursionen im südhessischen Raum erfasste er mit weiteren ehrenamtlichen Helfern den Bestand der heimischen Flora. Dies fand u.a. auch Niederschlag in Heimatbüchern der Bergstraße/Vorderer Odenwald.

Am ehemaligen Institut für Naturschutz in Darmstadt war er ebenfalls viele Jahre als ehrenamtlicher Mitarbeiter tätig.

REINHOLD MÜLLER hat viel für den Umwelt- und Naturschutz seiner Heimat geleistet. Wir werden ihn in ehrendem Andenken behalten.

MICHAEL HÖLLWARTH, Darmstadt